

**JADWAL SEMINAR PROPOSAL PENELITIAN BOPTN  
UIN SUNAN KALIJAGA TAHUN 2023**

**KLASTER PENELITIAN BERBASIS MASYARAKAT (CBR)**

WAKTU	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	REVIEWER
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 1 08.00 – 10.00 (Room 1)</b>	Drs. Musa, M.Si	Adab dan Ilmu Budaya	DINAMIKA MEMBANGUN KOHESIVITAS KELOMPOK: STUDI DESKRIPTIF-KUALITATIF TERHADAP KELOMPOK 73 KKN MANDIRI UIN SUNAN KALIJAGA ANGKATAN 105	<p>Dr. Akhmad Arif Junaedi, MA (UIN Walisongo)</p> <p>Dr. Soehadha, M.Hum. (UIN Sunan Kalijaga)</p> <p><i>ZOOM COULD MEETING</i></p> <p>ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1</p>
	Khairunnisa Etika Sari, M.IP.	Adab dan Ilmu Budaya	PEMBERDAYAAN KOMUNITAS SRIKANDI DRIVER ONLINE WANITA DI YOGYAKARTA PERSPEKTIF EKONOMI, MORAL, DAN RASIONAL	
	Siti Aminah, S.Sos.I., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	BARRIER ASESMENT PENGELOLA PONDOK PESANTREN DALAM MENGATASI SAMPAH DI LINGKUNGAN PONDOK PESANTREN	
	Noorkamilah, S.Ag.,M.Si	Dakwah dan Komunikasi	KEWIRAUSAHAAN SOSIAL BERBASIS MASJID DI DUSUN PONDOK, SELOMARTANI, KALASAN, KABUPATEN SLEMAN	
	Khotibul Umam, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	SINERGI KOMUNITAS: PEMBERDAYAAN BERBASIS KEARIFAN LOKAL MELALUI PRODUK MOCAF DI KABUPATEN CILACAP	
	Mochammad Sinung Restendy, M.Sos.	Dakwah dan Komunikasi	PENERAPAN KOMUNIKASI ORGANISASI DAN BISNIS MODEL CANVAS DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN KELOMPOK TANI BELIMBING ARTHA MANDIRI TULUNGAGUNG JAWA TIMUR	
	Idan Ramdani, M.A.	Dakwah dan Komunikasi	COMMUNITY DEVELOPMENT THROUGH INTEGRATED SHEEP FARMING PROGRAM IN KARANGLAYUNG VILLAGE, SUKRA, INDRAMAYU, WEST JAVA	
	Arya Fendha Ibnu Shina, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	PERAN LITERASI DIGITAL DALAM MENGURANGI DAMPAK NEGATIF KECANDUAN INTERNET TERHADAP KESEHATAN MENTAL REMAJA.	
	Drs. Abdul Rozak, M.Pd	Dakwah dan Komunikasi	PEMBERDAYAAN WARGA MASYARAKAT DALAM RINTISAN KAMPUNG WISATA EKO PRINT PANGGUNBGHARJO SEWON BANTUL	
	Nailul Falah, S.Ag, M.Si	Dakwah dan Komunikasi	COUNSELING PRANIKAH: KONSEP KELUARGA SAKINAH DENGAN PERSPEKTIF MULTIKULTUR PADA KOMUNITAS MGBK DI YOGYAKARTA DAN BALI	

WAKTU	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	REVIEWER
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 2</b> <b>10.30 – 12.30</b> <b>(Room 1)</b>	Farid Hidayat, S.H., M.S.I.	Ekonomi dan Bisnis Islam	PEMBUATAN MAKANAN HIGIENIS DAN TAYYIBAT SERTA PENGARUHNYA TERHADAP MINAT PEMBELIAN PADA DUSUN SAREN, PURWOSARI, SALAMAN, MAGELANG	Dr. Akhmad Arif Junaedi, MA (UIN Walisongo)  Dr. Soehadha, M.Hum. (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Rahmah Attaymini, S.I.Kom., M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	URGENSI KECERDASAN DIGITAL DALAM MENANGKAL MANIPULASI MEDIA: PENDAMPINGAN PADA KELOMPOK LANSIA DI GUNUNG KIDUL	
	Alfian Eko Widodo Adi Prasetyo, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	"PEMBUATAN BUKU MEDIA PEMBELAJARAAN BEBASIS TEKNOLOGI DENGAN KKG MI BANTUL DALAM MENDUKUNG PEMBELAJARAN ABAD 21 DI SEKOLAH DASAR SE-DIY	
	Ir. Taufiq Aji, S.T. M.T	Sains dan Teknologi	KONSERVASI AIR DAS OPAK DENGAN PENDEKATAN SENI BONSAI: KOMUNITAS FICUS DI WILAYAH RANDU GUNTING	
	Dien F. Awaliyah, M.T.	Sains dan Teknologi	PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMANTAUAN KUALITAS AIR SUNGAI METODE BIOTILIK BERBASIS WEB	
	Agessty Ika Nurlita, M.Si.	Sains dan Teknologi	PEMETAAN SUMBER MATA AIR DAN ANALISIS VEGETASI DI KAWASAN CALON KAMPUS UIN SUNAN KALIJAGA GUWOSARI, PAJANGAN, BANTUL	
	Gugun El Guyanie, S.HI., LL.M.	Syari'ah dan Hukum	STIGMATISASI DAN DISKRIMINASI PENGHAYAT KEPERCAYAAN DI MAGELANG JAWA TENGAH: KOMPARASI SEBELUM DAN SESUDAH PUTUSAN MAHKAMAH KONSTITUSI NOMOR 97/PUU-XIV/2016	
	Rizal Al Hamid, M.Si.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PERAN MASYARAKAT DALAM UPAYA MENEKAN ANGKA PREVALENSI STUNTING DI DESA KEMBANG KABUPATEN PACITAN JAWA TIMUR	
	Abd. Aziz Faiz, M.Hum.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PERPUSTAKAAN ALAM INTEGRASI-INTERKONEKSI: AGENSI, PARTISIPASI, DAN REKONSTITUSI KOMUNITAS DI BUAYAN KEBUMEN JAWA TENGAH	
	Mahatva Yoga Adi Pradana, M.Sos.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	INTEGRATED COMMUNITY EMPOWERMENT PADA MODEL SEKOLAH PASAR WISATA DI DESA WISATA PUJON KIDUL, KABUPATEN MALANG	

## KLASTER PENELITIAN BUDDY PROGRAM CALON PROFESSOR

WAKTU	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	REVIEWER
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 1</b> <b>08.00 – 10.00</b> <b>(Room 2)</b>	Dr. Mustari, M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	WACANA MISOGINIS DALAM NASKAH KLASIK KEARIFAN NUSANTARA: LONTARAQ PAPPASENG	Prof. Dr Phil. Al Makin, MA (UIN Sunan Kalijaga)  Prof. Dr. Abd. Mujib, M.Ag., M.Si. (UIN Syarif Hidayatullah)  <b>LOKASI : Ruang Rapat</b> <b>Lantai 2 LPPM UIN Sunan</b> <b>Kalijaga Yogyakarta</b>
	Dr. Hisyam Zaini, M.A.	Adab dan Ilmu Budaya	PEMEROLEHAN BAHASA ARAB SEBAGAI BAHASA KE DUA OLEH MAHASISWA BERKEBUTUHAN KHUSUS (TUNA RUNGU) UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA	
	Fuad Arif Fudiyartanto, S.Pd. M.Hum., M.Ed., Ph.D.	Adab dan Ilmu Budaya	ENGLISH LANGUAGE EDUCATION IN A GLOBALISED WORLD: A SOCIOLOGICAL PERSPECTIVE ON INDONESIAN HIGHER EDUCATION	
	Dr. Witriani, S.S. M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	WOMEN IN THE CYCLE OF EVIL, A STUDY OF INDONESIAN HORROR MOVIES	
	Dr. H. M. Kholili, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	REKONSEPTUALISASI GERAKAN DAKWAH DI INDONESIA: PERSEPEKTIF KOMUNIKASI DAKWAH	
	Dr. Hamdan Daulay, M.Si., M.A.	Dakwah dan Komunikasi	TANTANGAN DAKWAH DI TENGAH TERPAAN MEDIA INTERNET (STUDI KASUS BUTA HURUF AL QUR'AN KAUM REMAJA DI DESA MATONDANG, PADANG LAWAS, SUMATERA UTARA)	
	Dr. H. Slamet Haryono, SE, M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	GREEN GROWTH DI NEGARA-NEGARA MUSLIM	
	Dr. H. Suyadi, S.Ag., M.A.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	CHILDREN'S FUTURE ADVERSITY: LEARNING LOSS RISK DURING ONLINE LEARNING IN COVID-19 PANDEMIC	
	Dr. Mohamad Agung Rokhimawan, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	IMPLEMENTASI KEBIJAKAN KURIKULUM MERDEKA BELAJAR KAMPUS MERDEKA DAN DAMPAKNYA TERHADAP PENINGKATAN HARD SKILLS DAN SOFT SKILLS MAHASISWA	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 2</b> <b>10.30 – 12.30</b> <b>(Room 2)</b>	Dr. Sabarudin, M.Si	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGUATAN MODERASI BERAGAMA PADA MA'HAD AL-JAMIAH PERGURUAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM NEGERI SEBAGAI UPAYA MEMINIMALISIR RADIKALISME DI ERA SOSIAL 5.0	Prof. Dr Phil. Al Makin, MA (UIN Sunan Kalijaga)
	Dr. Malik Ibrahim, M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	OPTIMALISASI DAN SINERGI PERAN KUA DAN PERADILAN AGAMA: SUATU UPAYA UNTUK MENEKAN TINGGINYA ANGKA PERCERAIAN DI INDONESIA	

WAKTU	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	REVIEWER
	Dr. Sri Wahyuni, S.Ag., M.Ag., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	HUKUM KEWARISAN ADAT BALI DAN SASAK SADE LOMBOK TENGAH (KAJIAN TRANSPLANTASI HUKUM DAN PERBANDINGAN)	Prof. Dr. Abd. Mujib, M.Ag., M.Si. (UIN Syarif Hidayatullah)  <b>LOKASI : Ruang Rapat Lantai 2 LPPM UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta</b>
	Dr. Ustadi Hamsah, S.Ag., M.Ag.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	GAGASAN KOIN ISLAM DALAM NURU MOVEMENT DI INDONESIA	
	Dr. H. Robby Habiba Abror, S.Ag., M.Hum.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	TRADISI BERPIKIR KRITIS DAN MEDIA SOSIAL: REKONSTRUKSI FILSAFAT PIKIRAN PADA CENDEKIAWAN MUSLIM	
	Dr. Moh Soehadha, S.Sos.M.Hum.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	HAJI PASKA PANDEMI; FESTIVALISASI KETAATAN BERAGAMA DAN PERUBAHAN PRAKSIS IBADAH HAJI	
	Dr. H. Shofiyullah MZ, S.Ag M.Ag	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	DIMENSI PHRONESIS (AL-SYU'R AL-'AMAL) SEBAGAI MANHAJ BARU FIKIH KONTEMPORER: STUDI KASUS FATWA MUI NO. 14 TAHUN 2021 DAN FATWA MUI PROVINSI JAWA TIMUR NO. 1 TAHUN 2021 TENTANG HUKUM VAKSIN COVID-19 PRODUK ASTRAZENECA	
	Dr. Waryani Fajar Riyanto, S.H.I., M.Ag.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PERSPEKTIF SPIRITUAL JAM'IYYATUL ISLAMİYAH: RESPON PARA GURU BESAR BAGI PENGEMBANGAN INTEGRASI AGAMA DAN SAINS PADA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI DI INDONESIA	
	Dr. Alim Roswanto, M.Ag.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	KONTRIBUSI IDEALISME KRITIKAL IMMANUEL KANT DALAM PEMIKIRAN ISLAM M AMIN ABDULLAH DAN DAMPAKNYA PADA INTELEKTUAL MUDA INDONSEIA SEBAGAI AGEN MODERASI ISLAM DI INDONESIA	

### KLASTER PENELITIAN DASAR INTERDISIPLINER

	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 1 08.00 – 10.00 (Room 3)</b>	Norma Sidik Risdianto, S.Pd., M.Sc., Ph.D.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN KIT ALAT PERAGA KINEMATIKA DAN DINAMIKA GERAK PARTIKEL BERBASIS ESP32 DEVELOPMENT BOARD UNTUK SMA/MA	dr. The Maria Meiwati Widagdo, Ph.D. (UKDW – Yogyakarta)  Dr. Agung Fatwanto (UIN Sunan Kalijaga)
	Dra. Nadlifah, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENDEKATAN STEAM (SCIENCE, TECHNOLOGY, ENGINEERING, ART, DAN MATHEMATIC) PADA PEMBELAJARAN ANAK USIA DINI DI RA FUN ISLAMIC SCHOOL PURWOREJO	
	Didik Krisdiyanto, S.Si., M.Sc	Sains dan Teknologi	SINTESIS DAN KARAKTERISASI FOTOKATALIS TIO <sub>2</sub> /NANOSELULOSA DARI PELEPAH POHON SALAK	

	Tutik Farihah, S.T. M.Sc.	Sains dan Teknologi	PEMBENTUKAN MODEL ANALISA RELIABILITAS MANUSIA MENGGUNAKAN METODE FUZZY- BAYESIAN NETWORK (BN) COGNITIVE RELIABILITY AND ERROR ANALYSIS METHOD (CREAM)	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Daru Prasetyawan, S.T., M.Kom.	PTIPD	ANALISIS CLUSTERING UNTUK PENGELOMPOKAN MAHASISWA BERDASARKAN KEMAMPUAN PENGUASAAN TEKNOLOGI INFORMASI	
	<b>Reviewer Lanjut ke Klaster Terapan Strategis : Sesi 2 pukul 10.30, di Room yang sama (Room 3)</b>			
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 1</b> <b>08.00 – 10.00</b> <b>(Room 4)</b>	Dr. Arif Budiman, S.S., M.A	Adab dan Ilmu Budaya	LANSKAP BAHASA DAN SEMIOTIKA TOKO-TOKO PRODUK MUSLIM DI YOGYAKARTA: KONSTRUKSI DAN INTEGRASI KEAGAMAAN DALAM KOMERSIALISME	<b>Dr. Syamsul Ma'arif, MA</b> <b>(CRCS – UGM)</b>  <b>Dr. Najib Kailani, MA</b> <b>(UIN Sunan Kalijaga)</b>  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Umi Nurun Ni'mah, S.S., M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	PENERJEMAHAN METAFORA DALAM PUISI JANAZATU IMRAATIN KARYA ADONIS	
	Dr. Tatik Mariyatut Tasnimah, M.Ag.	Adab dan Ilmu Budaya	DIVERSIFIKASI SASTRA ISLAM DALAM DISKURSUS SASTRA ARAB DAN SASTRA INDONESIA	
	Ahmad Izudin, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	PENGEMBANGAN WISATA KEAGAMAAN BERBASIS DI MASJID JOGOKARIYAN: PROSPEK DAN TANTANGAN	
	Dr. Maryono, S.Ag., M.Pd.	Dakwah dan Komunikasi	SATU KAMPUNG TIGA RUMAH IBADAH: MENYIBAK FORMULASI TOLERANSI UMAT BERAGAMA DENGAN TEORI PERMAINAN KOOPERATIF DI KAMPUNG SAYIDAN YOGYAKARTA	
	Asep Jahidin, S.Ag., M.Si	Dakwah dan Komunikasi	BANGKITNYA PESANTREN MODERN DALAM TRADISI SALAF NU: KAJIAN TERHADAP BUMI CEDEKIA	
	Dr. Prasojo, S.E., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	KESESUAIAN PRAKTIK CSR BANK SYARIAH DI INDONESIA DENGAN KAIIDAH MAQASHID SYARIAH DI MASA PANDEMI COVID-19	
	Drs. Slamet Khilmi, M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	PENENTU NIAT MAYARAKAT INDONESIA MENGIKUTI ASURANSI SYARIAH: THEORY OF PLANNED BEHAVIOR DENGAN RELIGIOSITAS SEBAGAI VARIABEL MODERATING	
	Dr. Abdul Haris, M.Ag.	Ekonomi dan Bisnis Islam	IMPLEMENTASI HALAL VALUE CHAIN PADA HIMPUNAN EKONOMI DAN BISNIS PESANTREN (HEBITREN):UPAYA KEMANDIRIAN EKONOMI PESANTREN	

	Dr. Napsiah, S.Sos., M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	KETAHANAN MATAPENCAHARIAN WARGA PASCARELOKASI PEMBANGUNAN BANDARA INTERNASIONAL YOGYAKARTA	
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 2 10.30 – 12.30 (Room 4)</b>	Very Julianto, M.Psi.	Ilmu Sosial dan Humaniora	COLLEGE READINESS PADA MAHASISWA PASCA PANDEMI COVID-19	Dr. Syamsul Ma'arif, MA (CRCS – UGM)  Dr. Najib Kailani, MA (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Dr. Dailatus Syamsiyah, S.Ag., M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KAJIAN ETNOLINGUISTIK SHALAWAT TAR'IM AL-HUSHARY	
	Dra. Hj. Endang Sulistyowati, M.Pd.I.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KEEFEKTIFAN MODEL PEMBELAJARAN STEM TERHADAP TINGKAT KOMPETENSI PENALARAN ILMIAH MAHASISWA PADA MATAKULIAH MATEMATIKA PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH	
	Khamidinal, S.Si., M.Si	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	EVALUASI IMPLEMENTASI FATWA MUI NOMOR 41 TAHUN 2014 TENTANG PENGELOLAAN SAMPAH UNTUK MENCEGAH KERUSAKAN LINGKUNGAN DI KARTAMANTUL	
	M. Saidul Muzakki, S.Pd.I., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	LEARNING LOSS DI MASA PANDEMI: STUDI ANALISIS DAMPAK LEARNING LOSS DI MASA PANDEMI TERHADAP SEBARAN PEMAHAMAN KOGNITIF PASCA PANDEMI PESERTA DIDIK KELAS V SEKOLAH DASAR DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA	
	Dr. Moh. Mufid	Pascasarjana	GREEN FATWAS ORMAS ISLAM DI INDONESIA: STUDI FATWA EKOLOGIS PADA MUHAMMADIYAH, NAHDLATUL ULAMA, DAN MAJELIS ULAMA INDONESIA	
	Faiq Tobroni, M.H.	Syari'ah dan Hukum	NARASI KONTRA KHILAFAH YUDIAN DAN MAHFUD DALAM MEMBENDUNG DELEGITIMASI KEBANGSAAN MELALUI KEILMUAN SYARIAH DAN HUKUM	
	Prof. Dr. Muhammad, M.Ag	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MISINTERPRETASI AYAT DALAM TAFSIR TEMATIK DI MEDIA ONLINE	
	Drs. Mohamad Yusup, M.SI	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MENGUKUR INDEKS KEMABRURAN HAJI TERHADAP DIMENSI KESALEHAN SOSIAL DENGAN MODEL MATEMATIKA	
	Dr. Dian Nur Anna, S.Ag., M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	DINAMIKA KEBIJAKAN ORGANISASI SOSIAL KEAGAMAAN DI ERA 5.0 ANALISIS PERUBAHAN-PERUBAHAN KEBIJAKAN ORGANISASI MUHAMMADIYAH DAN NAHDHATUL ULAMA DI ERA 5.0 DENGAN PENDEKATAN EMILE DURKHEIM	

## KLASTER PENELITIAN TERAPAN KAJIAN STRATEGIS

WAKTU	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	REVIEWER
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 2 10.30 – 12.30 (Room 3)</b>	Agus Kamaludin, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	DESAIN KIT PRAKTIKUM TEKNIK DASAR LABORATORIUM BERMUATAN GREEN CHEMISTRY BAGI CALON GURU KIMIA DI ERA NEW NORMAL	dr. The Maria Meiwati Widagdo, Ph.D. (UKDW – Yogyakarta)  Dr. Agung Fatwanto, S.Si., M.Kom. (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Ika Kartika, S.Pd., M.Pd.Si.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	BAHAN AJAR FISIKA BERBASIS STEAM (SCIENCE-TECHNOLOGY-ENGINEERING-ART-MATHEMATICS) DENGAN MEMANFAATKAN KEARIFAN LOKAL UNTUK Mendukung Implementasi Kurikulum Merdeka	
	Dr. Ir. Ira Setyaningsih, S.T., M.Sc, IPM, ASEAN Eng.	Sains dan Teknologi	ANALISIS PENGARUH BRAND WISATA HALAL DALAM KEPUTUSAN WISATAWAN NON-MUSLIM BERKUNJUNG KE PULAU LOMBOK	
	Ardyan Pramudya Kurniawan, S.Si., M.Si.	Sains dan Teknologi	DIGITALISASI BIODIVERSITAS KUPU- KUPU DI KAWASAN KAMPUS II UIN SUNAN KALIJAGA, SEBAGAI DATABASE NASIONAL FLORA INDONESIA	
	Dr. Yandra Rahadian Perdana, ST., MT	Sains dan Teknologi	DESAIN SISTEM PELACAKAN (TRACKING) DAN PENELUSURAN (TRACING) DALAM RANGKA PENGEMBANGAN BLOCK CHAIN PRODUK HALAL	
	Ir. Sumarsono, S.T., M.Kom.	Sains dan Teknologi	DESAIN SISTEM PEMBELAJARAN ELEKTRONIK SEBAGAI MEDIA PENDIDIKAN DOMAIN AFEKTIF (PERSIAPAN PTKIN MEMILIKI MODEL AFFECTIVE EDUCATION LEARNING)	
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 1 08.00 – 10.00 (Room 5)</b>	Dr. Nurul Hak, S.Ag., M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	PROBLEM PENULISAN SEJARAH DUNIA DAN UPAYA REKONSTRUKSI BERDASARKAN PERSPEKTIF HISTORIOGRAFI ISLAM	Dr. Phil. Syaifudin Zuhri, M.A. (UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)  Dr. Suhadi Cholil, M.A. (UIN Sunan Kalijaga)
	Dr. Maharsi, M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	IDENTITAS DAN KARAKTER KAJIAN MANUSKRIP DI UIN SUNAN KALIJAGA: STATE OF ART DAN CURRENT BIBLIOGRAPHY	
	Drs. Lathiful Khuluq, M.A., BSW., Ph.D.	Dakwah dan Komunikasi	KONSERVASI BERBASIS MASYARAKAT PESISIR DI KAWASAN MANGROVE INDRAMAYU: KONSEP DAN HASIL	
	Dr. Pajar Hatma Indra Jaya, S.Sos., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	BEASISWA PEMERINTAH DI PERGURUAN TINGGI DAN PEMUTUSAN SIKLUS KEMISKINAN: STUDI PROGRAM BIDIK MISI UIN SUNAN KALIJAGA	
	Dr. Muh. Ulil Absor, S.H.I., MA	Dakwah dan Komunikasi	COPING STRATEGY DAN KESEJAHTERAAN ANAK: STUDI KASUS KELUARGA TENAGA KERJA INDONESIA (TKI) DI KABUPATEN LOMBOK TIMUR NTB	

	Prof. Dr. Hj. Casmini, S.Ag., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	KAJIAN STRATEGIS BUY NOW PAY LATER: PERAN LITERASI KEUANGAN SYARIAH DAN TEKNOLOGI DALAM MEMITIGASI PERILAKU KONSUMTIF MASYARAKAT INDONESIA	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Muhammad Toriq Nurmadiansyah, S.Ag.,M.Si	Dakwah dan Komunikasi	BISNIS PENDIDIKAN AGAMA: Mencari Ruang Kemandirian Ekonomi Melalui Manajemen Pendidikan Pesantren	
	Dr. Mohammad Zamroni, S.Sos.I.,M.Si	Dakwah dan Komunikasi	MEDIA, POLITIK DAN DISRUPSI INFORMASI: MEMETAKAN HOAKS BERITA PEMILU 2019 DI MEDIA SEBAGAI AMUNISI SKILL CERDAS BERMEDIA MASYARAKAT JELANG PEMILU 2024.	
	Izra Berakon, M.Sc.	Ekonomi dan Bisnis Islam	EXAMINING EFFICIENCY MODEL ON FIRM PERFORMANCE TO ACHIEVE SUSTAINABLE FINANCE: ARE SHARIA FIRMS MORE EFFICIENT THAN NON-SHARIA FIRMS? EVIDENCE FROM INDONESIA CAPITAL MARKET	
	Dr. Taosige Wau, S.E., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	POST COVID-19 TOURISM BUSINESS RECOVERY STRATEGY: A CASE STUDY IN NIAS SELATAN DISTRICT	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 2</b> <b>10.30 – 12.30</b> <b>(Room 5)</b>	Yayu Putri Senjani, SE., M.Sc., ACPA.	Ekonomi dan Bisnis Islam	DETERMINANTS OF ECONOMIC DECISION MAKING ON CEO OF SYARIAH HOSPITALS IN INDONESIA	Dr. Phil. Syaifudin Zuhri, M.A. (UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)  Dr. Suhadi Cholil, M.A. (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Dr. Ibnu Muhdir, M.Ag.	Ekonomi dan Bisnis Islam	KETAHANAN EKONOMI PESANTREN MELALUI HOLDING BISNIS HIMPUNAN EKONOMI DAN BISNIS PESANTREN (HEBITREN)	
	Dr. Rama Kertamukti, S.Sos., MSn	Ilmu Sosial dan Humaniora	KEPEMIMPINAN PEREMPUAN BERBASIS KEPEMIMPINAN TRANSFORMATIF STUDI KOMUNITAS KWT PAWON GENDIS	
	Dr. Bono Setyo, M.Si.	Ilmu Sosial dan Humaniora	MODEL DERADIKALISASI DI LEMBAGA PEMAYARAKATAN (STUDI PADA LEMBAGA PEMASYARAKATAN BANDA ACEH DALAM MEMBERIKAN LITERASI TENTANG DERADIKALISASI KEPADA NARAPIDANA)	
	Luluk Mauluah, M.Si.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN BAHAN AJAR REALISTIK UNTUK MENINGKATKAN PEMAHAMAN KONSEP DASAR MATEMATIKA PESERTA DIDIK FASE C SEKOLAH DASAR	
	Dr. Usman, SS, M.Ag	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	IMPLEMENTASI KURIKULUM KEAGAMAAN ISLAM KAITANNYA DENGAN PANDANGAN RADIKALISME ATAU MODERATISME PADA ICBB YOGYAKARTA	
	Dr. Muhajir, S.Pd.I, M.SI	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	LITERASI KRITIS MELALUI KARYA SASTRA DI KONTEKS PEMBELAJARAN BAHASA INGGRIS SEBAGAI BAHASA ASING	



	Dr. Shaleh, S.Ag, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	DETERMINAN BUDAYA ANTI-KORUPSI PADA PERGURUAN TINGGI	
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 3 13.00 – 15.00 (Room 3)</b>	Siti Zubaedah, S.Ag.,M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	REPRESENTASI BUDAYA BAHASA DI MASYARAKAT LOMBOK: PENELUSURAN ATAS KONSEP ETHNO-ISLAMIC PARENTING	Dr. Hasse Jubba, MA (UMY – Yogyakarta)  Prof. Dr. Sri Sumarni, M.Pd. (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Dr. Sedya Santosa, SS, M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	EVALUASI PELAKSANAAN PENDIDIKAN INKLUSI DI MADRASAH WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA	
	Nora Saiva Jannana, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN MODEL PENJAMINAN MUTU LULUSAN MADRASAH ALIYAH PROGRAM KHUSUS (MAPK) DI INDONESIA	
	Dr. Subiyantoro, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	REINVENTING PENDIDIKAN: STUDI MODEL PENDIDIKAN BERBASIS RELIGIOUS EFFECT SEBAGAI UPAYA MEMPERKUAT CORE VALUES DALAM PENANGANAN KASUS NAPZA	
	Dr. Sintha Sih Dewanti, S.Pd.Si., M.Pd.Si.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	EVALUASI GERAKAN LITERASI SEKOLAH DALAM MENGEMBANGKAN KETERAMPILAN MATEMATIKA ABAD XXI SISWA MADRASAH	
	Dr. Ahmad Arifi, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MODEL PENGEMBANGAN MODERASI BERAGAMA JARINGAN GUSDURIAN	
	Dr. Nina Mariani Noor, SS., MA.	Pascasarjana	PENGEMBANGAN KAPASITAS PEDAGANG DI PASAR TRADISIONAL: STUDI KASUS PADA SEKOLAH PASAR UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA	
	Zulkipli Lessy, S.Ag., S.Pd., M.Ag., M.S.W.	Pascasarjana	METHODS TEACHERS USED FOR ELEMENTARY STUDENTS WITH PHYSICAL, SOCIAL, AND PSYCHOLOGICAL IMPEDIMENTS IN FOUR ELEMENTARY STATE SCHOOLS IN CITY OF YOGYAKARTA, DUE TO CHANGES IN SCHOOLING DURING AND AFTER THE CORONAVIRUS EPIDEMIC	
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 3 13.00 – 15.00 (Room 4)</b>				Prof. Dr. Atun Wardatun, M.A. (UIN Mataram)  Dr. Ahmad Muttaqin, M.Ag., MA. (UIN Sunan Kalijaga)
	Iswantoro, S.H., M.H.	Syari'ah dan Hukum	KETERBUKAAN INFORMASI PUBLIK DAN BUDAYA ANTIKORUPSI PADA PERGURUAN TINGGI NEGERI	
	Dr. Fathorrahman, S.Ag., M.Si.	Syari'ah dan Hukum	KONTEKSTUALISASI FIH SOSIAL DALAM HALAQAH FIH PERADABAN DI YOGYAKARTA	
	Ratnasari Fajariya Abidin, S.H., M.H.	Syari'ah dan Hukum	STUDI KEBIJAKAN PEMERINTAH DAN IMPLEMENTASINYA DALAM PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP DEBITUR TERDAMPAK PASCA REKLASASI COVID-19	

	Nurainun Mangunsong, S.H., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	PEMANTAUAN DAN EVALUASI RANCANGAN PERATURAN DAERAH DAN PERATURAN DAERAH PENYELENGGARAAN IZIN USAHA BERBASIS RISIKO SECARA ELEKTRONIK OLEH DPD PROVINSI ACEH	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Siti Djazimah, S.Ag., M.SI.	Syari'ah dan Hukum	PERAN ORGANISASI BUNDO KANDUANG DALAM MENYELESAIKAN KONFLIK KELUARGA TERKAIT SENGKETA HARTA PUSAKA TINGGI MENURUT MAQASID AL-SYAR'AH DI NAGARI PARIANGAN KECAMATAN PARIANGAN KABUPATEN TANAH DATAR SUMATERA BARAT	
	Dr. Saifuddin Zuhri, S.Th.I., MA.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	DARI SYARAH KE CAPTION: MEDIATISASI DAN KONTEKSTUALISASI PESAN HADIS ERA NEW MEDIA	
	Dr. Ahmad Salehudin, S.Th.I., M.A	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PELESTARIAN LINGKUNGAN BERBASIS NILAI-NILAI KEYAKINAN LOKAL: STUDI KASUS KOMUNITAS ADAT DI INDONESIA	
	Dr. Mahbub Ghozali	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	KONSTRUKSI PENAFSIRAN AL-QUR'AN BERBASIS KESEIMBANGAN GENDER PERSPEKTIF MAGNA-CUM-MAGHZA: REPOSISI WACANA PENAFSIRAN FEMINIS DI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA	

## KLASTER PENELITIAN KOLABORASI ANTAR PERGURUAN TINGGI

	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 1</b> <b>08.00 – 10.00</b> <b>(Room 6)</b>	Dr. Paed. Asih Widi Wisudawati, S.Pd., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	SYSTEM THINKING APPROACH TO EXPLORE THE FIRST-YEAR STUDENTS' (MIS)CONCEPTIONS ABOUT PROTON TRANSFER FOR ENHANCING SUSTAINABILITY CHEMISTRY	Dr. Sri Harini, M.Si. (UIN Maulana Malik Ibrahim)
	Jamil Suprihatiningrum, S.Pd.Si., M.Pd.Si., Ph.D.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KEMAMPUAN MAHASISWA PROGRAM PENDIDIKAN PROFESI GURU PRAJABATAN DALAM MERANCANG PEMBELAJARAN INKLUSIF MENGACU PADA BACKWARD DESIGN, TPACK, DAN UDL	Dr. Khurul Wardati, M.Si. (UIN Sunan Kalijaga)
	Raekha Azka, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN MULTIMEDIA PEMBELAJARAN MATEMATIKA BERBASIS MULTY SENSORY APPROACH UNTUK KELAS INKLUSI DENGAN SISWA VISUAL IMPAIRMENT	

	Lela Susilawati, S.Pd., M.Si., PhD.	Sains dan Teknologi	KEANEKARAGAMAN MIKROBIOTA DARI KULIT KATAK SPESIES NATIVE INDONESIA DAN POTENSINYA SEBAGAI AGENSIA BOKONTROL PHYTOPATHOGEN COLLETOTRICHUM SP.	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Sri Utami Zuliana, S.Si., M.Sc., Ph.D.	Sains dan Teknologi	PERBANDINGAN OPTIMISASI REGRESI PENALIZED SPLINE MENGGUNAKAN METODE AIC, BIC DAN ALGORITMA SCHALL	
	Dr. Ir. Shofwatul 'Uyun, S.T., M.Kom.	Sains dan Teknologi	COMPUTER AIDED DIAGNOSYS (CAD) SYSTEM BERDASARKAN MULTIMODAL FUSION DENGAN DEEP LEARNING UNTUK KANKER PAYUDARA	
	Dr. Imelda Fajriati, M.Si.	Sains dan Teknologi	A. JUDUL: GREEN SINTESIS NANOFOTOKATALIS ZNO/XANTHAN GUM PADA SUHU DAN TEKANAN AMBIEN UNTUK FOTODEGRADASI ZAT WARNA	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 2</b> <b>10.30-12.30</b> <b>(Room 6)</b>	Dr. Maya Rahmayanti, S.Si. M.Si.	Sains dan Teknologi	PRODUKSI BIODIESEL BERBIAYA RENDAH DAN RAMAH LINGKUNGAN DENGAN BAHAN BAKU LIMBAH LEMAK AYAM DAN KATALIS CANGKANG TELUR	Dr. Sri Harini, M.Si. (UIN Maulana Malik Ibrahim)  Dr. Khurul Wardati, M.Si. (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Malahayati, S.Si., M.Sc	Sains dan Teknologi	OPTIMALISASI PENYELAMATAN IBU HAMIL DAN BAYINYA: Mencari ROUTE TERBAIK UNTUK AMBULANCE DARI PUSKESMAS MENUJU RUMAH SAKIT DENGAN ALGORITMA DIJKSTRA FUZZY (STUDI KASUS DI KABUPATEN LAMPUNG SELATAN)	
	Dr. Muhammad Wakhid Musthofa, S.Si., M.Si.	Sains dan Teknologi	THE INFINITE HORIZON DESIGN OF ROBUST DISTURBANCE ATTENUATION CONTROL FOR DISCRETE-TIME DESCRIPTOR SYSTEMS USING A DYNAMIC GAME APPROACH	
	Anis Yuniati, S.Si., M.Si., Ph.D.	Sains dan Teknologi	RANCANG BANGUN ELEKTROMIOGRAFI (EMG) PORTABEL BERBASIS INTERNET OF THINGS (IOT) SEBAGAI PENGEMBANGAN LAB INSTRUMENTASI BIOFISIKA	
	Ir. Dwi Agustina Kurniawati, S.T.,M.Eng.,Ph.D, IPM, ASEAN Eng	Sains dan Teknologi	STUDI DAN ANALISIS IMPLEMENTASI LOGISTIK HALAL DI INDONESIA	
	Dr. Nita Handayani, S.Si, M.Si	Sains dan Teknologi	DETEKSI DINI MILD COGNITIVE IMPAIRMENT BERBASIS ANALISIS KUANTITATIF SINYAL EEG SEBAGAI UPAYA PENCEGAHAN PENYAKIT ALZHEIMER PADA PRA LANSIA	

	Dr. Widayanti, S.Si. M.Si.	Sains dan Teknologi	SISTEM MONITORING KESUBURAN TANAH BERBASIS IOT DENGAN MENGGUNAKAN ENERGI TERBARUKAN PADA LAHAN PERKEBUNAN	
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 3 13.00 – 15.00 (Room 5)</b>	Dr. Imam Muhsin, M.Ag.	Adab dan Ilmu Budaya	BUDAYA MARITIM KERAJAAN MATARAM ISLAM PADA MASA SULTAN AGUNG (1593-1645 M)	Prof. Dr. Ngainun Naim, MA (UIN SATU – Tulungagung)  Dr. Jarot Wahyudi, MA (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Dr. Syifaun Nafisah, S.T., MT.	Adab dan Ilmu Budaya	ANALISIS PEMANFAATAN TEKNOLOGI DIGITAL UNTUK PENINGKATAN KOMPETENSI LITERASI KEAGAMAAN SANTRI	
	Marwiyah, S.Ag., S.S., M.LIS.	Adab dan Ilmu Budaya	PROFICIENCY IN DIGITAL LITERACY OF THE YOUNG VOTERS OF THE COMING PRESIDENTIAL ELECTION 2024 IN INDONESIA	
	Dr. Uki Sukiman, M.Ag.	Adab dan Ilmu Budaya	PETA KAJIAN SASTRA ARAB DI INDONESIA TAHUN 2010-2020 : KAJIAN RESEPSI SASTRA	
	Siti Rohaya, S.Ag. MT.	Adab dan Ilmu Budaya	ANALISA PELAYANAN KARIR DI PERGURUAN TINGGI SEBAGAI PENDUKUNG DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN KARIR MAHASISWA	
	Dr. Hj. Sriharini, S.Ag., M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	COMMUNITY-BASED SUPPORT SYSTEM DALAM PENCEGAHAN BUNUH DIRI: BUKTI DARI INDONESIAN GRASSROOTS	
	Dr. Hj. Nurjannah, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	HUBUNGAN RELIGIUSITAS, SPIRITUALITAS, MAKNA HIDUP, DAN PROSOSIAL TERHADAP DEATH ANXIETY DIMEDIASI IMAN KEPADA HARI AKHIR	
	Zaen Musyrifin, S.Sos.I.M.Pd.I.	Dakwah dan Komunikasi	STRATEGI PENGELOLAAN KESEHATAN MENTAL BERBASIS SPIRITUAL WELL-BEING PADA MAHASISWA MILENIAL	
	Ruspita Rani Pertiwi, S.Psi, M.M	Ekonomi dan Bisnis Islam	DO CULTURAL DIMENSION AND CULTURAL INTELLIGENCE INFLUENCE KNOWLEDGE SHARING IN MULTICULTURAL TEAM?	
Sunarsih, S.E., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	PERAN GREEN SUPPLY CHAIN MANAGEMENT TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI INDEKS SAHAM SYARIAH INDONESIA PADA ERA NEW NORMAL		
<b>SELASA 28 Feb 2023 Sesi 1 08.00 – 10.00 (Room 7)</b>	Syayyidah Maftuhatul Jannah, SE., M.Sc	Ekonomi dan Bisnis Islam	MIGRATING TO DIGITAL BANK: UNDERSTANDING PEOPLE'S SWITCHING BEHAVIOR THROUGH THE PUSH-PULL-MOORING FRAMEWORK	Prof. Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D (UII – Yogyakarta)
	Dr. Sunaryati, SE., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis Islam	RISK AND RETURN RELATIONSHIP IN THE CONTEXT OF PROSPECT THEORY: SHARIAH AS A MODERATING VARIABLE	
	Dr. Abdul Qoyum, S.E.I., M.Sc.Fin.	Ekonomi dan Bisnis Islam	IS CRYPTO WORTH AN INVESTMENT FROM THE SHARIAH PERSPECTIVE? EVIDENCE FROM ASEAN AND GLOBAL PERSPECTIVE	

	Dr. Mukhamad Yazid Afandi, M.Ag.	Ekonomi dan Bisnis Islam	CIRCULAR ECONOMY DAN INDUSTRI HALAL: ANALISIS KINERJA SEKTOR HALAL UMKM MANUFAKTUR DENGAN PENDEKATAN FUZZY-SET TOPSIS ANALYTIC NETWORK PROCESS	Dr. Erika Setyanti Kusuma Puteri, S.Psi., M.Si. (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Dr. Misnen Ardiansyah, S.E., M.Si., Ak., CA., ACPA.	Ekonomi dan Bisnis Islam	MODERASI ISLAMIC CORPORATE GOVERNANCE DAN ENVIRONMENTAL DISCLOSURE QUALITY TERHADAP RELASI PENERAPAN KONSERVATISME AKUNTANSI DALAM MEMITIGASI RISIKO PERBANKAN SYARIAH MENGHADAPI KRISIS EKONOMI GLOBAL	
	Jauhar Faradis, S.H.I., M.A.	Ekonomi dan Bisnis Islam	PENGARUH PUSH PULL MOORING TERHADAP SWITCHING BEHAVIOR PADA QUICK RESPONSE CODE INDONESIA STANDART (QRIS)	
	Maya Fitria, S. Psi, M.A	Ilmu Sosial dan Humaniora	INVESTIGASI PERAN KEPERCAYAAN TERHADAP SAINS, SIKAP ANTAR KELOMPOK DAN PERSEPSI RELIGIUSITAS TERHADAP KESEDIAAN MELAKUKAN VAKSINASI DI INDONESIA	
	Lukman Nusa, M.I.Kom.	Ilmu Sosial dan Humaniora	ANALISIS JARINGAN SOSIAL PONDOK PESANTREN DALAM ADAPTASI TATANAN NORMAL BARU (STUDI PADA PESANTREN DI DESA KAJEN, KABUPATEN PATI, JAWA TENGAH)	
	Dr. Muryanti, S.Sos., M.A	Ilmu Sosial dan Humaniora	KARAKTERISTIK DAN PERSEPSI PENGGUNA LAYANAN BUS RAPID TRANSIT (BRT) DI INDONESIA: STUDI KASUS TRANSJAKARTA, BATIK TRANS SOLO, DAN TRANSJOGJA	
	Lisnawati, S.Psi., M.Psi	Ilmu Sosial dan Humaniora	KEBERSYUKURAN PADA ORANGTUA ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS (ABK)	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 2</b> <b>10.30-12.30</b> <b>(Room 7)</b>	Dr. Diah Ajeng Purwani, S.Sos, M.Si	Ilmu Sosial dan Humaniora	KOMUNIKASI VISUAL AJARAN ISLAM DALAM MEMPROMOSIKAN PERDAMAIAN DI MEDIA DIGITAL PADA MILENIAL YOGYAKARTA DAN PEKANBARU	Prof. Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D (UII – Yogyakarta)
	Drs. Siantari Rihartono, M.Si	Ilmu Sosial dan Humaniora	DIGITAL MARKETING WISATA HALAL SEBAGAI KOMUNIKASI STRATEGIK PELAKU BISNIS DAERAH MAYORITAS NON- MUSLIM DI TOBA SAMOSIR	
	Rinduan Zain, S.Ag, MA.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MULTIKULTURALISME DI DAERAH MINORITAS MUSLIM: STUDI EKSPERIMENTAL PENDIDIKAN MULTIKULTURAL DI SEKOLAH MENENGAH ATAS DI DENPASAR	

	Dr. Hj. Maemonah, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	INTERNALISASI MODERASI BERAGAMA KELUARGA MUALLAF KAMPUNG KOKODA PAPUA BARAT	Dr. Erika Setyanti Kusuma Puteri, S.Psi., M.Si. (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Dr. Siti Fatonah, S.Pd., M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	SURVEI SIKAP ILMIAH DAN PENGARUHNYA TERHADAP PRODUKTIVITAS MAHASISWA	
	Dr. Rohmatun Lukluk Isnaini, S.Pd.I., M.Pd.I.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	CRITICAL SUCCESS FACTORS PADA INTERNATIONAL MOBILITY PROGRAM DALAM PENERAPAN "MERDEKA BELAJAR-KAMPUS MERDEKA" KURIKULUM DI PERGURUAN TINGGI KEAGAMAAN ISLAM NEGERI INDONESIA	
	Sibawaihi, S.Ag., M.Si., Ph.D.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENANAMAN WAWASAN MULTIKULTURAL KEPADA MAHASISWA PERGURUAN TINGGI KEAGAMAAN NEGERI: STUDI PADA UHN I GUSTI BAGUS SUGRIWA DENPASAR, IAKN MANADO, DAN UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA	
	Dr. Rohinah, S.Pd.I., M.A	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	TRANSMISI PENGETAHUAN MODERASI BERAGAMA DI LEMBAGA PENDIDIKAN ANAK USIA DINI (STUDI TERHADAP RAU DLATUL ATHFAL AISYIAH DAN RAU DLATUL ATHFAL MASYITHAH DI YOGYAKARTA)	
	Prof. Dr. Hj. Sri Sumarni, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MODEL RESILIENSI TERHADAP BULLYING DI SMP BUMI CENDIKIA DAN SMP MUHAMMADIYAH PADANG PANJANG BOARDING SCHOOL	
	Dr. Aninditya Sri Nugraheni, S.Pd., M.Pd	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	STUDI KOMPARASI: PROGRAM BIPA DI UNIVERSITY OF SOCIAL SCIENCES AND HUMANITIES, HO CHI MINH CITY SEBAGAI UPAYA INTERNASIONALISASI UIN SUNAN KALIJAGA MELALUI PROGRAM BIPA	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 3</b> <b>13.00 – 15.00</b> <b>(Room 6)</b>	Dr. Muhammad Jafar Shodiq, S.Pd.I., M.S.I	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN MULTIMEDIA PEMBELAJARAN DENGAN KOTOBEE UNTUK MENINGKATKAN MINAT BELAJAR ARAB MAHASISWA PTKIN	Firdaus Wajdi, S.Th.I., MA., PhD. (UNJ – Jakarta)  Prof. Dr. Euis Nurlaelawati, MA (UIN Sunan Kalijaga)
	Fitri Yuliawati, S.Pd.Si., M.Pd.Si	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN WORKSHEET BERBASIS TRANSFORMATIVE SUSTAINABLE EDUCATION UNTUK MENINGKATKAN LITERASI LINGKUNGAN PESERTA DIDIK SD/MI	
	Prof. Dr. Mahmud Arif, M.Ag.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PERAN PERGURUAN TINGGI PESANTREN DALAM PENGUATAN MODERASI BERAGAMA DI INDONESIA: KURIKULUM PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DI PERGURUAN TINGGI BERBASIS PESANTREN	
	Mohammad Yunus, Lc., MA., Ph.D	Pascasarjana	PRODUKSI RUANG SAKRAL DAN KESALEHAN PUBLIK: SYEIKH MUTAMAKKIN DI MASYARAKAT KAJEN DAN SEKITARNYA	

	Dr. Moch. Nur Ichwan, S.Ag., M.A.	Pascasarjana	RESHAPING ISLAMIC KNOWLEDGE AND DISCOURSE: WEST ASIA AND NORTH AFRICA (WANA) UNIVERSITY GRADUATES AND THE MAKING OF ALTERNATIVE RELIGIOUS AUTHORITY IN ACEH	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Prof. Dr. H. Kamsi, M.A.	Syari'ah dan Hukum	STUDI ANALISIS KEBIJAKAN PEMERINTAH DAN PENGALAMAN PENGASUHAN LANSIA PENYINTAS PERISTIWA TRAUMATIS	
	Dr. Abdul Mughits, S.Ag., M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	SYARIAH DAN KONTROL SOSIAL: PERAN DAN OTORITAS KETUA ADAT DALAM PENERAPAN PERATURAN DAERAH SYARIAH DI SUMATERA BARAT	
	Dr. Ali Sodiqin, M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	PEMBELAJARAN RESTORATIVE JUSTICE ISLAM DALAM KURIKULUM FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM PTKIN DI INDONESIA	
	Dr. Mochamad Sodik, S.Sos., M.Si.	Syari'ah dan Hukum	PERSAUDARAAN AHMADI DI TENGAH ANCAMAN DAN KETEGANGAN: PENGALAMAN PARUNG DAN MATARAM	
	Hj. Fatma Amilia, S.Ag., M.Si.	Syari'ah dan Hukum	PERNIKAHAN BEDA AGAMA MUSLIM-NON MUSLIM MAZHAB PENGADILAN NEGERI	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 3</b> <b>13.00 – 15.00</b> <b>(Room 7)</b>	Udiyo Basuki, S.H., M.Hum.	Syari'ah dan Hukum	KEBIJAKAN PAJAK DAN KEUANGAN PUBLIK SELAMA PANDEMI COVID-19 : FILIPINA	<b>Basikin, S.Pd., M.Phil., M.Ed., Ph.D.</b> (UNY – Yogyakarta)  <b>Fatimah, MA., Ph.D.</b> (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Dr. Samsul Hadi, S.Ag., M.Ag.	Syari'ah dan Hukum	IMPLEMENTASI DAN TANTANGAN PRAKTIS PENGENDALIAN GRATIFIKASI PADA PTKIN: STUDI PERBANDINGAN UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA DAN UIN MAULANA MALIK IBRAHIM MALANG PERSPEKTIF TEORI THE WORLD'S BIG C	
	Zusiana Elly Triantini, S.H.I., M.Si.	Syari'ah dan Hukum	PENGARUH GENDER MAINSTREAMING TERHADAP KEPEMIMPINAN PEREMPUAN DI PERGURUAN TINGGI DI INDONESIA (STUDI DI PERGURUAN TINGGI UMUM DI INDONESIA TAHUN 2012 - 2022)	
	Dr. Moh. Tamtowi, M. Ag.	Syari'ah dan Hukum	SANTRI DAN ABANGAN DALAM KONTESTASI CALON SENATOR: STUDI PEMILIHAN ANGGOTA DPD RI DARI YOGYAKARTA	
	Dr. H. Zuhri, S.Ag. M.Ag.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	TEOLOGI ISLAM HIJAU: KAJIAN LIVING TEOLOGI ISLAM BERWAWASAN LINGKUNGAN DI PESANTREN AN-NUQAYAH, SUMENEP, MADURA.	
	Dr. Munawar Ahmad, S.S. M.Si.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	REVITALISASI LEMBAGA-LEMBAGA KEAGAMAAN DALAM LITERASI KEAGAMAAN DAN MODERASI BERAGAMA DI INDONESIA	
	Dr. Rr. Siti Kurnia Widiastuti, S.Ag M.Pd. M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	KEKERASAN DAN DISKRIMINASI DI RUANG PUBLIK BAGI TRANSGENDER	

	Ratna Istriyani, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	KONSTRUKSI PENGETAHUAN MASYARAKAT PENCARI FOSIL DI SITUS SANGIRAN JAWA TENGAH	
	Dr. Inayah Rohmaniyah, S.Ag., M.Hum., M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	APARATUS IDEOLOGI DAN DISKONTINUITAS PRAKTEK CADAR DI KALANGAN MILENIAL (STUDI FENOMENA CADAR MAHASISWI DI YOGYAKARTA DAN NTB)	
	Prof. Dr. Sekar Ayu Aryani, M.Ag	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	KRISTEN ORTODOKS DI INDONESIA: TITIK TEMU ANTARAGAMA DAN PROBLEM ULTRA-MINORITAS	
	Prof. Dr. H. Siswanto Masruri, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	REFORMULASI VISI-MISI PTKI DI JATENG DAN DIY UNTUK MENCAPAI TARGET SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGS)	

### KLASTER PENELITIAN PEMBINAAN/KAPASITAS

WAKTU	NAMA PENELITI	FAKULTAS	JUDUL PENELITIAN	
<b>RABU 1 Maret 2023 Sesi 1 08.00 – 10.00 (Room 1)</b>	Devi Nurdiyanti, S.Si., M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	NEURAL NETWORK APPROACH FOR PREDICTING MATHEMATICS EDUCATION STUDENT'S PERFORMANCE IN MATHEMATICAL COMPUTATION COURSES	Prof. Dr. Ir. Bambang Suhardi, ST, MT, IPM, ASEAN. Eng (UNS)
	Iqbal Ramadani, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KETERAMPILAN PENGAJUAN MASALAH MATEMATIS UNTUK LITERASI MATEMATIKA: BERDASARKAN LEVEL BERPIKIR KREATIF CALON GURU	
	Iva Nandya Atika, S.Pd., M.Ed.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	INCLUSIVE SCIENCE PRACTICE WITH CONTEXT: DESAIN PEMBELAJARAN FISIKA BERBASIS STEM UNTUK MEMFASILITASI KETERAMPILAN PROSES SAINS PESERTA DIDIK BERKEBUTUHAN KHUSUS (PDBK)	Dr. Andi Prastowo, M.Kom. (UIN Sunan Kalijaga)
	Retno Aliyatul Fikroh, M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	EKSPLORASI SENYAWA BIOAKTIF BERBAGAI EKSTRAK DAN FRAKSI DAUN NANAS KERANG (TRADESCANTIA SPATHACEA SW.) SEBAGAI ANTIOKSIDAN	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 844 6006 2921 Passcode: sempro-2
	Aprillyana Dwi Utami, S.Pd., M.A.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN BOOKLET TECHNOLOGICAL, PEDAGOGICAL, AND CONTENT KNOWLEDGE (TPACK) DALAM MATA PELAJARAN BIOLOGI UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN TPACK CALON GURU PENDIDIKAN BIOLOGI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA	
	Rachmad Resmiyanto, S.Si., M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	KONSEPSI ALAM SEMESTA MENURUT HADITS-HADITS NABI	



	Fina Hanifa Hidayati, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MATHEMATICS LEARNING TO PROMOTE DISASTER RISK REDUCTION: DESAIN PEMBELAJARAN BERBASIS STEM UNTUK MEMFASILITASI KEMAMPUAN BERPIKIR MATEMATIS SISWA SMP/MTS	
	Sulistiyawati, S.Pd.I., M.Si	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN ENSIKLOPEDIA ANATOMI MARMUT (CAVIA PORCELLUS) BERBASIS ANDROID SEBAGAI MEDIA BELAJAR MANDIRI SISWA	
	Setia Rahmawan, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	MISKONSEPSI DAN KEMAMPUAN MULTIPLE REPRESENTATION CALON GURU KIMIA PADA MATERI LARUTAN PENYANGGA MENGGUNAKAN PICTORIAL-BASED TWO-TIER DIAGNOSTIC TEST	
<b>RABU 1 Maret 2023 Sesi 2 10.30 – 12.30 (Room 1)</b>	Laili Nailul Muna, M.Sc.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN SEDIAAN GEL BUAH BELIMBING WULUH SEBAGAI ALTERNATIF PENURUN KADAR GLUKOSA DARAH DAN PENYEMBUH LUKA DM TIPE II PADA TIKUS YANG DIINDUKSI STREPTOZOTOCIN	Prof. Dr. Ir. Bambang Suhardi, ST, MT, IPM, ASEAN. Eng (UNS)  Dr. Andi Prastowo, M.Kom (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 844 6006 2921 Passcode: sempro-2
	Sri Hidayati, M.Sc.	Sains dan Teknologi	KAJIAN STRUKTUR ELEKTRONIK CA-INTERCALATED BILAYER GRAPHENE: FIRST-PRINCIPLE CALCULATION	
	Sri Istiyarti Uswatun Chasanah, M.Si.	Sains dan Teknologi	PEMBUATAN PROGRAM ANALISIS INVESTASI SAHAM SYARIAH SEBAGAI LITERASI FINANSIAL PENCEGAHAN INVESTASI BODONG	
	Syaeful Arief, S.T., M.T.	Sains dan Teknologi	OPTIMASI MATERIAL THERMOPLASTIC POLYURETHANE UNTUK MEMINIMALKAN ERROR DIMENSI PADA MESIN PRINTER 3 DIMENSI	
	Muhammad Galih Wonoseto, M.T.	Sains dan Teknologi	SISTEM REKOMENDASI AKTIVITAS BELAJAR UNTUK MENINGKATKAN MODEL PEMBELAJARAN DI UNIVERSITAS	
	Atika Yahdiyani Ikhsani, M.Sc.	Sains dan Teknologi	PENGEMBANGAN BINDER HALAL DAN APLIKASINYA PADA MODEL PANGAN MELALUI EKSTRAKSI DAN MODIFIKASI SIFAT FUNGSIONAL ISOLAT PROTEIN KACANG KOMAK (LABLAB PURPUREUS) DENGAN HIDROLISIS FISIK	
	Dr. Sugiyanto, S.Si., ST., M.Si.	Sains dan Teknologi	PEMODELAN MATEMATIKA TINGKAT KENYAMANAN KOTA YOGYAKARTA	
	Gunawan Budi Susilo, M.Eng.	Sains dan Teknologi	PEMBUATAN BAHAN BAKAR ALTERNATIF DAN APLIKASI MINYAK PIROLISIS LIMBAH PLASTIK PE, PP, PS DAN PET	
<b>RABU 1 Maret 2023 Sesi 3 13.00 – 15.00</b>	Anti Damayanti, H S.Si., M.Mol.Bio.	Sains dan Teknologi	DETEKSI DAGING BABI MENGGUNAKAN GEN IGF2 SEBAGAI PENANDA GENETIK UNTUK AUTENTIKASI HALAL BERBASIS PCR	Ir. Dwi Agustina Kurniawati, S.T.,M.Eng.,Ph.D, IPM, ASEAN Eng (UIN Sunan Kalijaga)
	Ika Qurrotul Afifah, M.Si.	Sains dan Teknologi	CHEMICAL PROFILING AND CHARACTERIZATION OF HALAL OILS ISOLATED FROM TWO INDONESIAN EDIBLE INSECTS	

<b>(Room 2)</b>	Siti Fatimah, S.Kp.G, MPH	Sains dan Teknologi	RANGKING 1 SEBAGAI MEDIA PROMOSI KESEHATAN DENGAN METODE GAME PADA GURU TK	Dr. Nita Handayani, S.Si, M.Si (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 844 6006 2921 Passcode: sempro-2
	Andi, M.Sc.	Sains dan Teknologi	RANCANG BANGUN SISTEM PEMANTAUAN DAN PERINGATAN DINI TANAH LONGSOR	
	Mandahadi Kusuma, M.Eng.	Sains dan Teknologi	SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS PERSEBARAN SENTRA INDUSTRI KECIL DAN MENENGAH, EKSPORTIR SERTA PASAR RAKYAT DI PROVINSI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA BERBASIS APLIKASI MOBILE	
	Deddy Rahmadi, M.Sc.	Sains dan Teknologi	APLIKASI DIMENSI K-METRIK UNTUK MEMINIMALKAN PEMASANGAN SENSOR PEMADAM KEBAKARAN DI GEDUNG FAKULTAS SAINS DAN TEKNOLOGI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA.	
	Chandra Kartika Dewi, M.Kes.	Sains dan Teknologi	IMPLEMENTASI HEALTH-PROMOTING UNIVERSITY DI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA: OPPORTUNITIES, CHALLENGE, AND FUTURE DEVELOPMENT	
	Muhammad Arief Rochman, S.T., M.T.		SUPERVISI PERTUMBUHAN TANAMAN BUAH STROBERI DENGAN MENGGUNAKAN KAMERA VISION PADA ROBOT PETANI	
	Agus Suwandi, S.T		RANCANG BANGUN MESIN ASSEMBLY DENGAN MENGGUNAKAN MICROKONTROLLER BOB SHIELD CNC PADA LABORATORIUM COMPUTER INTEGRATED MANUFACTURE	
<b>RABU</b> <b>1 Maret 2023</b> <b>Sesi 1</b> <b>08.00 – 10.00</b> <b>(Room 2)</b>	Tika Fitriyah, M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	PEMBENTUKAN KATA BERBAHASA ARAB DALAM KEMASAN MAKANAN RINGAN PRODUKSI MESIR	Prof. Dr. Abdul Wahid, M.Hum. (UIN Mataram)  Dr. Pajar Hatma Indra Jaya, S.Sos., M.Si (UIN Sunan Kalijaga)
	Muhammad Bagus Febriyanto, M.Hum.	Adab dan Ilmu Budaya	KHAZANAH MANUSKRIP KEAGAMAAN DI KAGUNGAN-DALEM MASJID AGUNG KADIPATEN PAKUALAMAN: STUDI KATALOGISASI DAN KODIKOLOGI	
	Ahmad Anwar, M.A.	Adab dan Ilmu Budaya	ANALISIS KURIKULUM PROGRAM STUDI ILMU PERPUSTAKAAN UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA BERDASARKAN TREN TOPIK PENELITIAN TUGAS AKHIR MAHASISWA TAHUN 2017-2021	
	Muhammad Irfai Muslim, M.Si.	Dakwah dan Komunikasi	FENOMENA KOMODIFIKASI AGAMA MELALUI PROGRAM HAJI BINTANG LIMA: PERKEMBANGAN DAN TANTANGAN DI INDONESIA	
	Rahadiyand Aditya, M.A.	Dakwah dan Komunikasi	RESTORASI DAN KONSERVASI BERBASIS KOMUNITAS: PEMBELAJARAN DARI KATINGAN MENTAYA PROJECT KALIMANTAN	

	Muhamad Lutfi Habibi, M.A.	Dakwah dan Komunikasi	PRESERVASI KOLEKSI CERGAM ISLAM INDONESIA (STUDI KASUS KOLEKTOR CERGAM HENRY ISMONO)	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 844 6006 2921 Passcode: sempro-2
	Nurul Fajriyah Prahastuti, S.Psi., M.A.	Dakwah dan Komunikasi	KOPING RELIJIUS DAN LITERASI KESEHATAN MENTAL SEBAGAI PREDIKTOR STATUS KESEHATAN MENTAL PADA REMAJA DI INDONESIA: SEBUAH STUDI KUANTITATIF - (RELIGIOUS COPING AND MENTAL HEALTH LITERATION AS PREDICTORS OF MENTAL HEALTH STATUS ON INDONESIAN YOUTH: A QUANTITATIVE STUDY)	
	Citra Widyastuti, M.Psi.	Dakwah dan Komunikasi	PSYCHOLOGICAL WELL-BEING TREATMENT TERHADAP MEANING IN LIFE REMAJA YANG BERPOTENSI JUVENILE DELINQUENT	
	Halimatus Sa'diyah, S.I.Kom, M.I.Kom	Dakwah dan Komunikasi	MODEL E-MENTORING PEMUDA (YOUTH E-MENTORING) PADA PROGRAM INSPIRE AND ACTION 2022	
	Taufik Rahman, M.Sos.	Dakwah dan Komunikasi	PERAN KOMUNIKASI PROFETIK DALAM PEMBENTUKAN ETIKA SANTRI DI TPA PERCONTOHAN ANWAR RASYID PROVINSI DIY	
<b>RABU</b> <b>1 Maret 2023</b> <b>Sesi 2</b> <b>10.30 – 12.30</b> <b>(Room 2)</b>	Muhammad Diak Udin, M.Sos.	Dakwah dan Komunikasi	MAKNA PESAN DALAM PRESENTASI DIRI PEMERAN PRIA TRANSGENDER PADA ACARA KARNAVAL DI KABUPATEN NGANJUK	Prof. Dr. Abdul Wahid, M.Hum. (UIN Mataram)
	Nur Fitriyani Hardi, M.Psi.	Dakwah dan Komunikasi	FENOMENA PASCA PANDEMIC COVID-19: RESILIENCE DAN PSYCHOLOGICAL WELL-BEING KAITANNYA DENGAN SOCIAL INTERACTION ANXIETY PADA MAHASISWA	
	Hasan Al Banna, SEI., M.E	Ekonomi dan Bisnis Islam	EQUITY-BASED VS DEBT-BASED FINANCING: WHICH ONE IS MORE PROFITABLE FOR ISLAMIC BANKS IN INDONESIA?	
	Furqonul Haq, S.E.I.,M.E.I	Ekonomi dan Bisnis Islam	HUBUNGAN RELIGIUSITAS DENGAN SOCIO-ENTREPRENEURIAL INTENTION INTEGRATED MODEL: ANALISIS MENDALAM (MULTIGROUP-ANALYSIS) PADA PESANTREN DAN NON-PESANTREN	Dr. Pajar Hatma Indra Jaya, S.Sos., M.Si (UIN Sunan Kalijaga)
	Dwi Marlina Wijayanti, S.Pd.,M.Sc	Ekonomi dan Bisnis Islam	ORGANIZATIONAL PERFORMANCE OPTIMIZATION THROUGH APPROPRIATE LEADERSHIP STYLE AND MANAGEMENT CONTROL SYSTEM	
	Anniza Citra Prajasari, SE.I., M.A	Ekonomi dan Bisnis Islam	ECONOMIC RECOVERY STRATEGY POST PANDEMI COVID-19: THE ROLE OF MSME CREDIT ACCESS AND OPTIMIZATION OF REGIONAL FISCAL STIMULUS	
	Hilmy Baroroh, S.E.I.,M.E.K	Ekonomi dan Bisnis Islam	THE EFFECT OF HALAL PRODUCT AWARENESS ON MUSLIM CONSUMERS' INTENTION TO PURCHASE MSMES HALAL PRODUCTS	
				<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 844 6006 2921 Passcode: sempro-2

	Fitri Zaelina, S.E.I.,M.E.K	Ekonomi dan Bisnis Islam	DETERMINAN MINAT INVESTASI DI PASAR MODAL SYARIAH: PENDEKATAN KOMBINASI NECESSARY CONDITION ANALYSIS DAN PARTIAL-LEAST STRUCTURAL EQUATION MODELLING	
	Risya Khaerun Nisa, S.E., M.Sc.	Ekonomi dan Bisnis Islam	ONLINE SHOPPING REPURCHASE INTENTION ON THE POST-PANDEMIC COVID-19: THE ROLE OF RELIGION	
<b>SELASA</b> <b>28 Feb 2023</b> <b>Sesi 3</b> <b>13.00 – 15.00</b> <b>(Room 2)</b>	Miftakhul Choiri, S.Sos.I., M.S.I.	Ekonomi dan Bisnis Islam	DUALISME PROGRAM PEMBANGUNAN PERDESAAN DI INDONESIA (RANCANG BANGUN KOLABORASI KUD DAN BUMDESA NASIONAL)	Praditya Putri Pertiwi, S.Psi, Ph.D. (UGM – Yogyakarta)  Dr. Ahmad Rafiq, MA (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 899 4967 1041 Passcode: sempro-1
	Defi Insani Saibil, S.E.I.,M.E.K	Ekonomi dan Bisnis Islam	TINGKAT KEPUASAN NASABAH EX BANK SYARIAH MANDIRI (BSM) PASCA MERGER MENGGUNAKAN INTEGRATED MARKETING COMMUNICATION (IMC)	
	Nisrina Muthahari, M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	PERAN BUM DESA SEBAGAI KELEMBAGAAN SOSIAL EKONOMI DI LEVEL DESA	
	Sabiqotul Husna, S.Psi., M.Sc.	Ilmu Sosial dan Humaniora	GENDER DIFFERENCES IN RESPONSE TO MORAL DILEMMAS: AN EXPERIMENTAL STUDY ON DUAL PROCESS THEORY OF MORAL JUDGMENT	
	Aditya Dedy Nugraha, S.Psi., M.Psi., Psi.	Ilmu Sosial dan Humaniora	EFEKTIVITAS PELATIHAN KEBERSYUKURAN TERHADAP QUARTER LIFE CRISIS (STUDI PADA MAHASISWA PRODI PSIKOLOGI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA)	
	Durrotul Masudah, M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	ENVIRONMENTAL COMMUNICATION 3.0: DIGITAL ACTIVISM TO INCREASE ENVIRONMENTAL COVERAGES' READERSHIP AND READERS' ENVIRONMENTAL AWARENESS	
	B.J. Sujibto, S.Sos., M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	MELAWAN STIGMA REBAHAN: TANTANGAN PEMUDA DI TENGAH GODAAAN MAGER	
	Dwi Nur Laela Fithriya, S.IP., M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	KEPENTINGAN INDONESIA DALAM PRESIDENSI G20 DI BALI TAHUN 2022 PADA ASPEK POLITIK, EKONOMI DAN PARIWISATA	
	Muslim Hidayat, M.A.	Ilmu Sosial dan Humaniora	PENANGANAN ANAK BERMASALAH MELALUI PLKSAI (PUSAT LAYANAN KESEJAHTERAAN SOSIAL ANAK INTEGRATIF) DI KAB KLATEN	
	Maya Sandra Rosita Dewi, S.Sos., M.I.Kom.	Ilmu Sosial dan Humaniora	AUDIT KOMUNIKASI PELAYANAN AKADEMIK BAGI MAHASISWA DIFABEL DI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA	

<b>RABU</b> <b>1 Maret 2023</b> <b>Sesi 1</b> <b>08.00 – 10.00</b> <b>(Room 3)</b>	Dr. Adhi Setiyawan, S.Pd., M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	PENGEMBANGAN MODEL PENGENALAN LAPANGAN PENDIDIKAN BAGI MAHASISWA PROGRAM PENDIDIKAN	Dr. Ade Fakhri Kurniawan, MA. (UIN Banten)  Dr. Munirul Ikhwan, Lc., MA (UIN Sunan Kalijaga)  <b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 844 6006 2921 Passcode: sempro-2
	Hafidh 'Aziz, S.Pd.I., M.Pd.I.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	AL-ADYAN: IN, AT ATAU BEYOND THE WALL?: CONTENT ANALYSIS TEXTBOOK INTERRELIGIOUS EDUCATION DI PESANTREN	
	Anita Ekantini, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	EFEKTIVITAS IMPLEMENTASI PENDEKATAN EDUCATION FOR ENVIRONMENTAL SUSTAINABLE DEVELOPMENT DALAM MENINGKATKAN KARAKTER PEDULI LINGKUNGAN PESERTA DIDIK KELAS III MIN 2 BANTUL	
	Eko Suhendro, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	ANALISIS PEMAHAMAN GURU PASCA PPG TERHADAP PENERAPAN PEMBELAJARAN STEAM DI ERA SOCIETY 5.0	
	Sumbaji Putranto, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	SELF BELIEFS DAN ATTITUDES CALON GURU UNTUK MENGAJAR MATEMATIKA DI KELAS INKLUSI	
	Dian Permatasari, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	FINANCIAL LITERACY CALON GURU MATEMATIKA UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA: CONVENTIONAL FINANCIAL LITERACY VS ISLAMIC FINANCIAL LITERACY	
	Heru Sulistya, M.Pd.	Ilmu Tarbiyah dan Keguruan	BEST PRACTICE PUBLIC SPEAKING DALAM MENINGKATKAN KEPERCAYAAN DIRI MAHASISWA (STUDI KASUS HMPS MPI PERIODE 2021/2022)	
	Surur Roiqoh, M.H.	Syari'ah dan Hukum	FIQH LINGKUNGAN DALAM EKOTELOGI ISLAM (STUDI KASUS MASYARAKAT WADAS PURWOREJO JAWA TENGAH)	
	Gilang Kresnanda Annas, SH., M.H	Syari'ah dan Hukum	EKSISTENSI HUKUM ADAT JIPEN: AKTUALISASI NILAI KEPASTIAN, Keadilan dan kemanfaatan hukum dalam penyelesaian sengketa pada masyarakat Dayak	
Hijrian Angga Prihantoro, L.L.M.	Syari'ah dan Hukum	INKULTURASI TEologis dalam perayaan tradisi lokal: Analisis ritual Nyadranan masyarakat Getas-Temanggung Perspektif Maqashid Syari'ah lintas iman		
<b>RABU</b> <b>1 Maret 2023</b> <b>Sesi 2</b> <b>10.30-12.30</b> <b>(Room 5)</b>	Shohibul Adhkar, M.H.	Syari'ah dan Hukum	TELAAH GERAKAN INFAK BERAS DI PONTIANAK DALAM TINJAUAN KONSEP DAKWAH DAN SEDEKAH	Dr. Ade Fakhri Kurniawan, MA. (UIN Banten)  Dr. Munirul Ikhwan, Lc., MA (UIN Sunan Kalijaga)
	A Hashfi Luthfi, M.H.	Syari'ah dan Hukum	NAFKAH MUT'AH: RELASI AGAMA TERHADAP BUDAYA PATRIARKI SUKU BANJAR	
	Bustanul Arifien Rusydi, M.H.	Syari'ah dan Hukum	AMBIGUITAS KERUGIAN DALAM PUTUSAN PERKARA PERDATA: ANALISIS KASUistik tindakan diskriminasi ras dan etnis di Indonesia	

Syaifullahil Maslul, M.H.	Syari'ah dan Hukum	BANDUL PENYELESAIAN SENGKETA HASIL PILKADA (ANTARA REORGANISASI BAWASLU DAN DISKURSUS BADAN PERADILAN KHUSUS PILKADA)	<b>ZOOM COULD MEETING</b> ID Rapat: 844 6006 2921 Passcode: sempro-2
Erham Budi Wiranto, S.Th.I., M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	AGAMA SIKH DI INDONESIA: CULTURAL PRODUCTION MASYARAKAT DIASPORA	
Nur Afni Khafsoh, M.Sos.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PERAN ELIT AGAMA PEREMPUAN DALAM MENEKAN ANGKA PERKAWINAN ANAK DI KOTA YOGYAKARTA	
Asrul, M.Hum.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PENGARUH GAME MOBILE LEGENDS: BANG BANG TERHADAP RELIGIUSITAS SANTRI (STUDI KOMUNITAS MOBILE LEGENDS DI PESANTREN TREMAS PACITAN)	
Roni Ismail, S.Th.I., M.S.I.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PRAKTIK SUNAT PARA PRIA KRISTEN DI TORAJA (TINJAUAN ORIENTASI KEAGAMAAN)	
Hikmalisa, S.Sos., M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	MENGURAI STIGMA DAN PERLAWANAN LAKI-LAKI PENYITAS KEKERASAN SEKSUAL YANG TERPINGGIRKAN (URGensi PENELITIAN OLEH RUMAH GENDER FUPI UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA)	
Derry Ahmad Rizal, M.A.	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	UPP KOMUNIKASI KEUSKUPAN AGUNG SEMARANG; NEW MEDIA, LITERASI DIGITAL DAN MODERASI BERAGAMA	
Drs. Indal Abror, M.Ag	Ushuluddin dan Pemikiran Islam	PRAKTIK SOSIAL KAUM PEREMPUAN DALAM RANAH AGAMA DAN KULTUR PATRIARKI DI LEMBAH SUNGAI CODE	

Yogyakarta, 13 Februari 2023

An. Ketua LPPM,

Kapuslitbit,



*Achmad Zainal Arfin*  
Achmad Zainal Arfin, MA., Ph.D.